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证券分析师为什么自己不炒股，黄俊睿：解答为什么分析
不自己做交易？-股识吧

一、我适合做证劵分析师吗？

熟悉国内外金融动向和一般发展规律；
理解我国的证券发展历史和与其的大事记；
学好证券技术分析理论，把握常用的技术指标分析股票走势；
懂得投资心理学，理解机构和中小散户等的投资心态。
数学不好不会影响分析。

二、首先先问，进入证券公司，比如广发证券这种后，当证券分
析师后能自己买卖股票吗？ 进入的如果是投资公司

您好，根据我国相关法律法规规定，证券从业人员不可以炒股，但可以买卖基金或
理财产品。
投资理财公司需确认具体类型方可判定。

三、在证券公司，很多人即使过了证券从业基础+交易+分析，
有两年工作经验，也成不了分析师？

1.报考从业证没有检查资格的环节，在证券业协会的网站直接报名付款就可以。
考过2门就算有从业资格了，一般考基础+交易。
最简单。
2.证券从业证只是个入门的东西，过了5门也不是分析师，不过可以报考注册投资
分析师CIIA，这个证才是比较权威的分析师证书，国内过的人也没几个。
3.另外还有个CFA正式，特许金融分析师，是美国的证，全英文考的，含金量最高
。
基本是高薪的保证了，不过很难考，而且成本很高，光考试就要花掉1万5人民币啊
。
4.现在基本没有操盘手一说，证券公司只有分析师，基金公司只有经理。
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操盘手只有那些XX投资公司，炒美股的有，没什么前途的。
5.楼主可以先考过2门从业证，然后做证券经纪，接下来过5门，然后考CIIA，再进
入高端的金融行业。
6.祝你成功啊哈哈，手打的希望能给分

四、我想问一下证券分析师可以通过自学吗？

1.报考从业证没有检查资格的环节，在证券业协会的网站直接报名付款就可以。
考过2门就算有从业资格了，一般考基础+交易。
最简单。
2.证券从业证只是个入门的东西，过了5门也不是分析师，不过可以报考注册投资
分析师CIIA，这个证才是比较权威的分析师证书，国内过的人也没几个。
3.另外还有个CFA正式，特许金融分析师，是美国的证，全英文考的，含金量最高
。
基本是高薪的保证了，不过很难考，而且成本很高，光考试就要花掉1万5人民币啊
。
4.现在基本没有操盘手一说，证券公司只有分析师，基金公司只有经理。
操盘手只有那些XX投资公司，炒美股的有，没什么前途的。
5.楼主可以先考过2门从业证，然后做证券经纪，接下来过5门，然后考CIIA，再进
入高端的金融行业。
6.祝你成功啊哈哈，手打的希望能给分

五、了解CIIA的谈一下看法，我是学金融的，参加证券从业资格
过了基础和交易两科。

一比较就知道目前中国这批“持牌证券分析师”当年拿牌时的知识基础是相当薄弱
的，“K线专家”太多了。
在欧美，证券分析师门槛相当高，平均收入不比律师会计师低，华尔街顶尖分析师
收入以千万美元计，成为明星基金经理的就更高了，再看我国：证券分析师是个令
人“怀疑诚信和品位”的职业，知识基础差，职业独立性低，一不小心还成“黑嘴
”了，很多分析师的工作不是分析，是营销，受公司营销指标操控的，拿的薪水都
是跟销售业绩浮动的，底薪有没有保荐人一个零头都是个问题。
因为公司高层都未必相信他们有能力找对股票⋯⋯⋯⋯⋯ 在“金领职业，知识阶
层”这个概念里，中国证券分析师很可悲的还没找到自己位置。
⋯⋯⋯⋯这跟我国分析师考试的低门槛有很大关系！我国证券分析行业的很多问题
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，和分析师的低定位有关，好像这不是一个很费脑子的职业似的，稍微学习一下，
就可以到电视上“讲股票”了，就可以“指导”营业部里把大半辈子积蓄拿来投资
的老人家了。
这些年，分析师把自己形象整坏了，因为他们总体水平本来就不高。
我个人看法：保荐人是个程序性的活儿，靠的是关系，证券分析师是个综合性的活
，靠的是智力（稍有偏颇，勿见怪，保荐人的火，本来就有点偏，我这也不过是纠
偏而已）。
可是很多优秀的人都去考保荐人，那怕没路子批执业资格，因为哪个挣钱稳当，而
且⋯⋯多，其实哪个在劳动力市场卖的是权力，你要上市吧？就那么点人能办，你
找谁去？这么说吧：你只要努力把保荐相关程序弄熟了，剩下的就是搞关系了，那
些程序都是死的，条文的变化是很少的。
而你熟读金融很多相关学科，分析股票还可能经常是错的，能把股票分析清楚的人
⋯⋯⋯⋯是很稀少的，比保荐人稀少，比律师、会计师更稀少。
因为一间上市公司随时可能遇到政治、经济、法律、技术、营销、管理、社会的影
响，你也得懂IPO，每个因素都可能影响股票价格走势，而且各因素还经常搅合在
一起，一个真正好的证券分析师，具有的是“企业家”的头脑和素质。
一个老板都未必搞的清楚他自己的企业“价值几何”，何况外人了。
所以证券分析，绝对是个高端的“活儿”。
既然证券业协会引进了CIIA，何不以此为契机，以主管部门的力量提升我国证券分
析师行业地位，促进整个证券分析行业水平的提升，从源头上提高“持牌证券分析
师”从业水平。
对行业，对分析师，对投资者来说，都是好事情。
CFA有外资金融公司撑着，CPA有公司财务部门和会计师事务所撑着，保荐人有券
商投行部撑着，CIIA靠什么撑着？这是个好的考试，它值得被“撑”一下！可以靠
我国“新持牌分析师准入资格”撑着，或者至少“等同于”新标准吧，等同这个标
准，已经比原来提高很多了。
如果没有这个支撑，我相信这个考试要火起来，是比较难的。
这是我做为一个分析员的无任何立场偏见的独立分析结果，仅供各位参考。
CIIA虽然是个很好的知识体系，但在这个一切以经济价值评估的商品时代，有多少
顾客、学员仅仅会对知识本身有兴趣呢?有多少用人公司会去研究一个考试的知识
体系有没有用呢？大家都忙着获得市场。
说实话，我当初选择考这个考试，先看的是欧洲亚洲分析师协会，然后是我国证券
业协会两大支撑，前者是这个考试水平的支撑，后者是期望这个证书能融入我国证
券分析行业职业体系。
哪位考生，不是这样想的呢？多多少少吧。
协会的支撑力度再大一些，这个考试发展就会快很多。
既然帮助企业家发行上市圈钱的保荐人“那么重要”，为中国6000万投资者服务，
帮助他们选择好股票，避免钱被烂公司“圈去”的投资分析师就不重要了吗？我认
为更重要。
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六、证券分析师资格问题

你好‘首先，分析师也分为技术分析和基本面分析，侧重点不同，可依同时做，也
可以是分开的。
1.证券从业资格证考过的门数当然越多越好，这个说明了你的能力，最好是全部通
过，因为都是专业知识。
如果想做分析师，就去全部考过，最好还去考个什么期货啊、会计什么的，这些都
影响很大的。
不但这些，还要看经验。
2资格证书不可以做分析师，你最好全部去考试过，分析师是需要另外再参加培训
和考试的，如果你在证券公司做过，就会知道公司也有晋升机制，当你做了几年之
后，会有一些机会参加培训，做管理和专业技术两条路线的区别，看自己具体情况
。
但是也不一定是证券从业人员才会招聘，只要你有足够的能力，可依先去公司应聘
撒，会有许多面试和考核的。
如果确实很有能力，谁都要的。
3现在文凭在有些地方不能说明什么，社会上有很多投资管理公司，应聘时要灵活
些，看自己能力就很重要了。
现在社会上只要考过证书的都可以去证券公司应聘，多以文凭不是很重要的。
关键是能力，证书只是门槛、 4这个证书的考试可以多次考过的，可依一颗一颗的
考，不计次数，只看你最后考过没有，建议那五门都去考了，和另外的一些证券相
关的证书也可依去考考，反正都是专业相关的，会有帮助。
5相当分析师啊，现在的证券从业人员，一般是先从客户经理或者经纪人开始做的
，这个过程是积累经验和人脉的，做得好在后阶段就可依申请做分析师，需要公司
考核的。

七、为什么好多操盘手自己不做股票

1可能是公司有规定2你想啊，用别人的钱赚钱多爽啊，自己没有风险3他不看好股
票以下是网络转载，望采纳 操盘手自己一般不可以炒股。
操盘手就是为别人炒股的人。
操盘手主要是为大户（投资机构）服务的，他们往往是交易员出身，对盘面把握得
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很好，能够根据客户的要求掌握开仓平仓的时机，熟练把握建立和抛出筹码的技巧
，利用资金优势来在一定程度上控制盘面的发展，他们能发现盘面上每个细微的变
化，从而减少风险的发生。
操盘手是个新词，它是随着股市的开启而走进中国人生活的。
它的诞生标志着中国经济的变化。
操盘手不是炒手，他们是不炒单的，因为主力资金不需要炒单，他们做的是趋势，
他们的目的是控制盘面而不是靠微小的点差来积累盈利。
从一名普通的期货投资者到一名优秀的操盘手，就好像从士兵到将军一样，除了经
受时间考验之外，其基本前提有两个：
第一，以此为业，栽过跟头，但仍痴心不改，喜欢交易，屡败屡战。
操盘手是职业交易员，不是票友。
专业和业余不可同日而语。
在任何一个行业中要取得成功，喜欢此行业并全身心地投入是必不可少的条件。
第二，认错不服输，虚心学习，认真总结反思。
这是优秀操盘手的特质。
有信心但不自高自大，精神自由但又遵守纪律，对市场充满了敬畏之心，随时随地
听从市场的召唤，绝不会对市场说三道四，幻想着市场会听从自己的意愿。
建仓，吸筹，拔高，回档，出货，清仓———是一个操盘手的日常工作。
操盘手泛指金融证券期货市场中受计划指定买卖品种的人（封闭基金）。
由于动辄就要操纵上亿元的资金，一直以来，外界总有一种误解：成功的操盘手都
是那些拥有高学位的名牌大学高材生，交易者必须绞尽脑汁才能获利。
其实，操盘绝不是学术研究。
跟一般人想象的不同，操盘手每天的生活既不紧张也不神秘，更多的是需要细心，
然后剩下的就是枯燥了，因为操作时整天都要盯着走势图。
当然压力也很大，因为委托方不仅要求达到每个项目的成本最小化，还要求做到每
个阶段利润的最大化。

八、黄俊睿：解答为什么分析不自己做交易？

国家不让

参考文档

下载：证券分析师为什么自己不炒股.pdf

                                                  页面 5 / 6

/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/author/50001723.html&n=证券分析师为什么自己不炒股.pdf


股识吧    gupiaozhishiba.com
 

《股票多久能买能卖》
《股票开户一般多久到账》
《法院裁定合并重组后股票多久停牌》
下载：证券分析师为什么自己不炒股.doc
更多关于《证券分析师为什么自己不炒股》的文档...

  
声明：
本文来自网络，不代表
【股识吧】立场，转载请注明出处：
https://www.gupiaozhishiba.com/author/50001723.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                  页面 6 / 6

/book/9730.html
/chapter/9779.html
/chapter/9897.html
/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/author/50001723.html&n=证券分析师为什么自己不炒股.doc
https://www.baidu.com/s?wd=%E8%AF%81%E5%88%B8%E5%88%86%E6%9E%90%E5%B8%88%E4%B8%BA%E4%BB%80%E4%B9%88%E8%87%AA%E5%B7%B1%E4%B8%8D%E7%82%92%E8%82%A1
https://www.gupiaozhishiba.com/author/50001723.html
http://www.tcpdf.org

